

## Laboratorio de la Democracia promueve liderazgo juvenil y elecciones estudiantiles en cinco provincias

Con el propósito de fortalecer los procesos de participación democrática al interior de las instituciones educativas, el Instituto de la Democracia (IDD) implementó el proyecto **“Laboratorio de la Democracia”**, dirigido a estudiantes de educación secundaria en todo el país.

Durante el mes de junio, el IDD recorrió cinco provincias: Pichincha, Esmeraldas, Azuay, Bolívar y Loja, donde llevó a cabo talleres de capacitación en diversas unidades educativas de bachillerato. Estas jornadas estuvieron orientadas a fortalecer las capacidades de liderazgo, participación estudiantil e involucramiento activo de las y los jóvenes en la vida democrática.

El proyecto acompaña de manera pedagógica los procesos de elecciones de consejos estudiantiles, promoviendo una comprensión más profunda de los derechos políticos, el voto facultativo y la importancia del compromiso ciudadano desde la adolescencia. Además, busca motivar la participación informada y responsable de los jóvenes en los procesos electorales a escala nacional.

**“Laboratorio de la Democracia”** es una iniciativa permanente del Instituto de la Democracia, que contribuye a generar una cultura democrática en el ámbito escolar, acercando a las nuevas generaciones al ejercicio de sus derechos y al fortalecimiento del sistema democrático del país.